

IU denuncia que “el PSOE solo busca desacreditar la escrupulosa labor de oposición que realizamos” Desde IU expresamos nuestra perplejidad ante la nota de prensa enviada a los medios por el PSOE de Víctor Mora, en la que únicamente vierten mentiras contra nuestra organización y en la persona de nuestra portavoz, Carmen Álvarez. Su único objetivo es el de entorpecer nuestra labor de oposición, de ahí que no nos faciliten información, como la liquidación de las cuentas de 2019. Sanlúcar sigue con unos presupuestos prorrogados de 2019 y con una RPT que, digan lo que digan, supondrá un sobre coste de más de 2,5 millones de euros anuales.

IU quiere expresa su perplejidad e incredulidad ante la nota de prensa enviada a los medios por el PSOE de Víctor Mora en la que se vierten sin complejos una sarta de mentiras y acusaciones contra nuestra organización y en la persona de nuestra portavoz municipal Carmen Álvarez y, todo ello, con la vana intención de desacreditar la escrupulosa labor de oposición que realiza IU en el Ayuntamiento de nuestra ciudad.

Durante la legislatura anterior, Víctor Mora se lamentaba que no podía presentar presupuestos municipales porque gobernaba en minoría, culpando de ello a los grupos de la oposición. Ahora con mayoría absoluta que supone gobernar junto a la derecha (Cs), tampoco es capaz de presentar presupuestos municipales, lo que demuestra dos cosas: su incapacidad manifiesta para gestionar la ciudad y que algo habrá en las cuentas municipales que no quieren que se sepa, de ahí que aún no proporcionen la liquidación completa de las cuentas del 2019.

Lo cierto es que, a noviembre de 2020, se sigue gobernando con los presupuestos municipales prorrogados de 2019 que estaban diseñado para una realidad social y económica muy distinta a la actual y, de ahí, que no tengan recursos propios para atender a la demanda que está ocasionando la pandemia COVID. Sin embargo, en enero de este año, si encontró los recursos necesarios para aprobar junto a Cs una RPT que, diga lo que quieran decir, supondrá un sobre coste de más de dos millones y medio de euros anuales en el capítulo I de Gasto de Personal. Una RPT diseñada para satisfacer a determinados colectivos de la plantilla, hecho que añadido a las cuantiosas gratificaciones que se siguen pagando son causas, entre otras, de la falta de recursos económicos que reconocen tener el Ayuntamiento para hacer frente a las consecuencias económicas de la pandemia.

Las ayudas de 400 euros por empresas a las pymes se sufragan en parte gracias a la renuncia de las asignaciones que todos los grupos municipales aceptaron a propuesta de IU, ayudas que se encuentran paralizadas por falta de gestión y resolución de expedientes desde julio. Los planes de empleos están suponiendo un verdadero calvario para los desempleados por la falta de un sistema informático accesible que se niegan a modificar suponiendo una falta de sensibilidad social impropia de una administración que debe ser la más cercana a los ciudadanos. Y aunque repita mil veces que no tiene ingresos de ninguna institución, miente como siempre, porque

[solo de la Diputaci&ocute;n provincial ha recibido más de 760.000 euros](#)

En su afán de tender una cortina de humo para que no se sepa la verdadera realidad de la calamitosa gestión municipal de PSOE y Cs, vuelven a traer el asunto del sueldo de la portavoz municipal de IU, Carmen Álvarez. Nuestra compañera, Diputada provincial y portavoz de IU en la institución gaditana no gana casi como el presidente del gobierno, ni cobra un euro de las arcas municipales de Sanlúcar bajo ningún concepto, es decir al pueblo de Sanlúcar no le cuesta ni un euro el sueldo de nuestra compañera. Y de todos es sabido el compromiso que tiene con el pueblo sanluqueño es por ello por lo que se le ataca, por su labor política en la ciudad. Su dedicación en la Diputación es parcial y el salario es el 80% del sueldo que la presidenta de la diputación, Irene García, asigna a cada portavoz de cada grupo político en La Diputación provincial. Y aún así nuestra compañera respeta el código ético de nuestra organización y realiza todos los meses una donación de un 25% del sueldo a la organización.

IU lamenta que el PSOE, como tantas otras veces, recurra, además de echar la culpa de su incapacidad de atender a los sanluqueños que lo están pasando mal a los demás, así como, a prácticas barriobajeras que en nada beneficia a la ciudad y que tan solo mide el bajo nivel ético, político y moral que poseen.